

UNO / RAS / UNO

▷ **Por el bloqueo estadounidense  
Argentina y Brasil han compensado  
la pérdida de granos de la URSS**

▶ **Afirmó la cancillería japonesa**

TOKIO, 26 de marzo (AP). — El aumento en las ventas de granos de Argentina y Brasil ha compensado en su mayor parte la pérdida para la Unión Soviética del grano bloqueado por Estados Unidos después de la intervención en Afganistán, dijo hoy la cancillería japonesa.

ca", dijeron funcionarios de la cancillería.

La cancillería pronosticó que el consumo soviético de granos descendería sólo 3 por ciento en el actual año fiscal, que termina en septiembre, en relación a los 125 millones de toneladas del año anterior.

"Esto se debe principalmente a que Argentina y Brasil aumentaron sus exportaciones de grano a la Unión Soviética",